

Gemeinde, Postfach, CH-8707 Uetikon am See

Uetikon am See, 16. Oktober 2020

Liebe Uetikerinnen, liebe Uetiker

Sie haben es sicher gelesen oder im Radio oder Fernsehen gehört: Die Zahl der Neuinfektionen ist in den vergangenen Tagen stark gestiegen und gibt Anlass zur Besorgnis.

Der Bund und der Kanton haben verschiedene Massnahmen beschlossen oder werden diese noch beschliessen. Die Maskenpflicht im ganzen ÖV hat sich etabliert, auch das Tragen der Masken in Einkaufsgeschäften ist für uns schon fast zur Normalität geworden. Diskutiert wird zurzeit eine einheitliche Maskenpflicht in allen Innenräumen.

Im Moment geht das grösste Risiko allerdings von privaten Veranstaltungen aus: Grosse Geburtstagsfeiern, private Partys oder Tanzabende sind jetzt wirklich keine gute Idee, weil bei diesen die Abstände meist nicht eingehalten werden.

Sie können aber auch mit ganz einfachen Massnahmen die Verbreitung oder die Ansteckung von Covid-19 verhindern:

- Meiden Sie Menschenansammlungen
- Halten Sie mindestens 1.5 Meter Abstand
- Waschen Sie sich regelmässig die Hände
- Tragen Sie eine Maske, dort wo es vorgeschrieben ist

Bitte halten Sie sich an die Verhaltensregeln von Bund und Kanton, liebe Uetikerinnen und Uetiker, und helfen Sie mit, dass die Situation nicht eskaliert und noch härtere Massnahmen ergriffen werden müssen. Ich danke Ihnen.

Freundliche Grüsse.



Urs Mettler
Gemeindepräsident